

さくらんぼプチニュース

R2年 3&4月号

★ ひな祭り会★

3月3日、デイケア棟でひな祭り会が行われました。簡単なゲームとクイズが出題され、6チームにわかれ競い合いました。ジュースとお菓子も出され、スタッフ共々楽しい時間がすぎました。女子の節句ですが、貴重な体験だったと思います。この記事を読まれた方で、デイケアへ参加したいと思われた方は、どうぞ来てください。



★ カラオケ大会★

4月3日（金）デイケアの2階で、好きな飲み物を味わいながら、カラオケ大会を楽しみました。出場者は7人、お得意の喉を、披露してくださいました。本人と選んだ歌との意外な取り合わせも、聞きごたえがありました。2時を過ぎた頃には、終盤6人のスタッフの、カいっぱいの歌唱ぶりに目を細め、聞き惚れました

歌うことが、大好きという事が良く現れていました。こちらまで笑顔にさせてくれる、ステキなショーでした。



★ お花見ドライブ ★

4月6日（月）肌寒い1日でしたが、今正に満開の桜を見ようと出掛けました。2時間足らずの市中ドライブです。兼六園、小立野、犀川べり、寺町、野田等隈なく見て周りしました。新型コロナウイルスのモヤモヤした気分も、吹き飛ばしてしばし、花見を楽しみました。



★ 手芸作品の紹介★

＜天使ちゃん・悪魔ちゃん＞
メンバーさんが編み物で作りました。
大きさは大・小あります。



天使ちゃん&悪魔ちゃん

☆服薬管理の便利グッズ☆
薬の飲み忘れを防ぎます！

＜ウォールポケット＞

1週間分の薬を月～日に分けて1日分ずつ入れます。

＜薬袋＞



★ 手洗い・うがい・咳エチケット ★

ウィルスは、飛沫感染、または、接触感染によって伝染するとされています。

- ・飛沫感染：感染者の咳やくしゃみ、つばとともに放出されたウィルスを、他者が口や鼻から吸い込んで感染すること
- ・接触感染：感染者がくしゃみや咳を手で押さえた後に、手すり、ドアノブ、スイッチなどを触りウィルスが付着する。それらを触った他者の手にウィルスが付き、口や鼻を触ることで粘膜から感染すること

※ウィルスがものの表面に付着した状態でどのくらい生き残るのかはまだ確かなデータが発表されていませんが、ウィルスを取り除くためにはアルコール消毒液でふき取ることが有効とされています。

外出先からの帰宅時や調理の前後、食事前などこまめに手を洗いましょう。皆でこの難局を乗り越えましょう。

発行：デイケア・デイナイトケアさくらんぼ

